

Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec

Principal



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 171
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 96	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-caggiani-asumira-la-presidencia-del-codicen-en-la-nueva-administracion-mientras-que-carlos-varela-ocupara-el-cargo-de-director-general-del-mec_12824.php

**PABLO CAGGIANI ASUMIRÁ
LA PRESIDENCIA DEL
CODICEN EN LA NUEVA
ADMINISTRACIÓN, MIENTRAS
QUE CARLOS VARELA
OCUPARÁ EL CARGO DE
DIRECTOR GENERAL DEL
MEC**

Principal

Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec

El futuro ministro José Carlos Mahía anunció que Gabriel Quirici asumirá como director general de Educación, mientras la Dirección de Cultura aún permanece sin definición.

Transición en el Ministerio de Educación y Cultura: Nuevas Autoridades Asumen Responsabilidades

Este viernes se dio inicio a la transición en el Ministerio de Educación y Cultura (MEC) con una reunión entre las autoridades actuales y las designadas para el nuevo período. En este encuentro, el ministro designado, José Carlos Mahía, comunicó los nombres de quienes ocuparán los puestos clave en la cartera.

Nombramientos Clave

José Carlos Mahía anunció que Carlos Varela será el director general del MEC, mientras que Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen de la ANEP. Varela participó de la reunión junto a Mahía y la subsecretaria designada, Gabriela Verde.

Expectativas y Diálogo Abierto

"Teníamos una serie de preguntas, ya que necesitábamos comprender qué desafíos nos encontraremos específicamente", expresó Mahía. "Nos entregaron ahora una carpeta adicional y se mantuvo el diálogo abierto para discutir los distintos niveles de responsabilidad que ya hemos decidido asignar".

Confianza y Experiencia

En relación a la Dirección General de Secretaría, Mahía destacó que el nombrado es un hombre de total confianza y mencionó su trayectoria como alcalde del Municipio B y su actual labor en Promoción Económica de la Intendencia de Montevideo. Asimismo, Mahía subrayó su experiencia previa como asesor de diversos legisladores en temas presupuestales, enfatizando que será fundamental en el eje principal del Ministerio.

Compromiso en Educación

Respecto a Pablo Caggiani, Mahía resaltó su importante trayectoria en el ámbito educativo y su compromiso con los lineamientos programáticos del Frente Amplio.

Nueva Dirección General de Educación

En la Dirección General de Educación, se designó al profesor de Historia, Gabriel Quirici, quien acompañó al equipo durante la campaña electoral.

Quirici estará al frente de esta responsabilidad y estará adscripto al ministro de Educación.

Dirección de Cultura Pendiente

Aún no se ha definido quién asumirá la dirección de Cultura, lo cual queda pendiente a futuras determinaciones.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PABLO CAGGIANI ASUMIRÁ LA PRESIDENCIA DEL CODICEN EN LA NUEVA ADMINISTRACIÓN, MIENTRAS QUE CARLOS VARELA OCUPARÁ EL CARGO DE DIRECTOR GENERAL DEL MEC

mira la presidencia del codicen en la nueva administracion mientras que carlos varela ocupara el cargo de direc

Tags

responsabilidad, autoridades, experiencia, caggiani, ministerio, ministro, trayectoria, compromiso, abierto, confianza, cultura, quirici

Noticias relacionadas

5.0 * *Daniel Caggiani se pronunció sobre la incorporación de Identidad Soberana en el Parlamento: "Nuestra intención es dialogar con todos"*

4.1 * *Daniel Caggiani: "Los candidatos del oficialismo enfrentan el desafío de una obsesión por Orsi"*

4.0 * *Senador del Frente Amplio aborda el impacto global de la elección de Yamandú Orsi y reflexiona sobre la situación en Argentina y Venezuela*

- 4.3 *** *Según el senador Caggiani, el mayor reto que enfrenta Orsi en este momento es "romper con la confrontación"*
- 3.7 *** *Yamandú Orsi, presidente electo, revelará este lunes a su equipo de ministros en una ceremonia en el Hotel Radisson*
- 4.9 *** *El Director del Ine se defiende ante las críticas y garantiza que se cumplirán los plazos para la divulgación de los resultados del censo*
- 3.5 *** *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*
- 5.0 *** *Fenapes interpone una denuncia contra el director de Educación del Mec tras calificar el paro del sindicato como "terrorismo"*
- 4.1 *** *Iniciativas vitales que "esperamos se multipliquen en todo el país", afirma la directora del Codicen*
- 3.6 *** *San Carlos se alza como el nuevo líder, marcando el paso con una contundencia impresionante*

Comentarios

Vanesa Abreu	27-12-24 04:24
<p><i>Es genial ver que se empieza la transición en el MEC, con un equipo tan comprometido. Es clave tener gente de confianza y con experiencia para enfrentar los desafíos educativos que vienen. Ojalá todo salga bien para el futuro de nuestros pibes.</i></p>	

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo